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都
市
再
生
整
備
計
画
の
策
定 

【
国
の
補
助
金
交
付
が
決
定
】 

 
 

 

駅
前
広
場
や
駅
舎
の
改
修
等
を
行
う
柳
ヶ
浦
駅
周
辺

整
備
に
取
組
む
に
あ
た
り
、
国
の
補
助
金
を
活
用
す
る

た
め
、
交
付
要
件
で
あ
り
ま
す
都
市
再
生
整
備
計
画
を

策
定
、
１２
月
１３
日
付
け
国
土
交
通
省
に
提
出
し
、
受
理

さ
れ
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
よ
り
、
平
成
３０
年
度
か
ら
平
成
３４
年
度
ま
で

の
５
年
間
に
概
算
で
９
億
７，０４０
万
円
に
対
し
て
、
３
億
８，８３０

万
円
を
限
度
に
国
の
補
助
金
が
交
付
さ
れ
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。 

ま
ち
づ
く
り
ニ
ュ
ー
ス 
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駅
前
広
場
デ
ザ
イ
ン
案
の 

      
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
実
施 

 

 
 

 

１２
月
２０
日
か
ら
1
月
17
日
ま
で
駅
舎
及
び
駅
前
広

場
デ
ザ
イ
ン
案
に
関
す
る
ご
意
見
を
お
伺
い
す
る
た
め
、

柳
ヶ
浦
駅
舎
内
で
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
行
い
ま
し
た
。 

 

127
名
（
性
別
：
男
性
47
％
女
性
53
％
、
年
代
：
19
歳

以
下
29
％
、
20
～
30
歳
代
22
％
、
40
～
50
歳
代
25
％
、

60
歳
以
上
24
％
）
の
方
に
ご
回
答
い
た
だ
き
、
約
9
割

の
方
か
ら
「
と
て
も
良
い
」
ま
た
は
「
良
い
」
と
の
ご
感

想
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
よ
り
、
デ
ザ
イ
ン
案
に
関
し
て
は
、
日
常
的
に

駅
を
利
用
し
て
い
る
幅
広
い
年
齢
層
の
方
に
、
ご
理
解
い

た
だ
い
て
い
る
こ
と
が
確
認
で
き
た
上
、
利
用
者
目
線
の

声
を
聞
く
こ
と
が
で
き
、
大
変
有
意
義
な
調
査
と
な
り
ま

し
た
。
（
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
の
結
果
は
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
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に
掲
載

し
て
い
ま
す
の
で
、
ご
覧
く
だ
さ
い
） 

≪主な自由意見≫ 

・売店を充実してほしい 

・トイレをきれいにしてほしい 

・今の雰囲気をのこしてほしい 

・ロータリーを安全にしてほしい 

・整理された駐輪場にしてほしい 

・駐車場から駅舎までの屋根を設置して 

ほしい 

・積極的に投資してほしい 

柳ヶ浦駅 

No 事業名 規模 事業期間 概算事業費（百万円）

⑴ 駅前広場整備 A=5,180㎡ H30～H34 828

⑵ 地域交流室等拠点整備 A=212㎡ H31～H33 101.6

⑶ 駐車場整備 A=1,300㎡ H31 3.7

⑷ 自転車駐車場 A=320㎡ H32～H33 10

駅
前
広
場
・
駅
舎
の
基
本
設
計
完
成  

 
 

平
成
２９
年
度
に
駅
前
広
場
・
駅
舎
の
基
本
設
計

（
施
設
・
設
備
の
配
置
方
針
）
が
完
成
し
ま
し
た
。 

 

基
本
設
計
を
作
成
す
る
に
あ
た
り
、
２
回
の
市
民
ワ

ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
や
高
校
生
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
、
ア
ン
ケ

ー
ト
調
査
、
検
討
会
議
等
を
行
う
こ
と
に
よ
り
、
市
民
・

学
識
経
験
者
・
専
門
家
な
ど
多
く
の
方
た
ち
が
意
見
を

出
し
合
っ
た
こ
と
で
、
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
安
全

で
、
利
用
し
や
す
い
施
設
の
基
本
設
計
が
で
き
た
と
考

え
て
い
ま
す
。（
基
本
設
計
の
内
容
は
、
市
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
〔h
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掲

載
し
て
い
ま
す
の
で
、
ご
覧
く
だ
さ
い
） 

 

今
後
も
、
多
く
の
方
々
と
の
意
見
交
換
を
行
う
予
定

に
し
て
い
ま
す
の
で
、
引
き
続
き
、
ご
協
力
を
お
願
い

し
ま
す
。 

◀
駅
前
広
場
レ
イ
ア
ウ
ト
図 

◀
駅
舎
（
内
観
）
イ
メ
ー
ジ
図 



  

   

４班 ３班 ２班 １班 

    

≪設計に関する主なご感想≫ 

・デザインはなかなか良い 
・楽しみ 
・駅周辺のまちづくりや平和
ミュージアムと連携すべき 

≪取組に関する主なご意見≫ 

・駅ショップと広場利用をつ
なげる 

・公共交通のネットワーク 
・クリーン作戦やななつ星の
お迎えなどの活動、等 

≪設計に関する主なご感想≫ 

・今回のプロジェクトは本気 
度を感じる 

・なるべく早く実現してほしい 

≪取組に関する主なご意見≫ 

・まちづくりと繋がった議論を
進めていくべき 

・地域資源との連携が大切 
・地元の方々との密な意見交換
を行い、知恵を借りる 

・もっと情報を広めるべき、等 

≪設計に関する主なご感想≫ 

・良く出来てる,すごく楽しみ 
・長い目で見た整備を考える 
・駅前を整備しただけで終わ
りにすべきではない 

≪取組に関する主なご意見≫ 

・高校生等と連携した取り組 
みがしたい 

・昔の事を知る方へ聞き取り 
・どう使うかを考えることが 
大事、等 

≪設計に関する主なご感想≫ 

・駐輪場内のスロープを工夫
することで、駅へのアプロ
ーチや経費も削減できる 

・サイン計画はしっかりと考
えてほしい 

・ポストや公衆電話も必要 

≪取組に関する主なご意見≫ 

・国鉄OBに呼びかけると良い 
・回覧板を活用して情報収集 
すると参加しやすい、等 

平成３０年４月２４日発行 

 

駅
周
辺
の
写
真
・
書
物
な
ど
を 

             

ご
提
供
く
だ
さ
い 

 

平
成
３０
年
度
に
予
定
し
て
お
り
ま
す
地
域
資
源
発

掘
調
査
を
行
う
に
あ
た
り
、
過
去
の
駅
舎
や
機
関
庫
、

駅
前
の
風
景
な
ど
駅
周
辺
の
史
料
を
探
し
て
い
ま
す
。

写
真
や
書
物
は
勿
論
、
当
時
の
お
話
を
聴
か
せ
て
い
た

だ
く
事
で
も
結
構
で
す
。 

ご
協
力
い
た
だ
け
る
方
は
、
市
役
所
都
市
計
画
課
ま

で
ご
一
報
い
た
だ
け
る
と
幸
い
で
す
。（
史
料
は
、
歴
史

の
保
存
・
継
承
等
の
活
動
に
無
償
で
利
用
す
る
こ
と
を

ご
了
承
く
だ
さ
い
。
ま
た
、
返
却
等
に
つ
い
て
は
、
ご

希
望
に
お
応
え
い
た
し
ま
す
） 

 

《
連
絡
先
》 

 
 

住
所
：
宇
佐
市
大
字
上
田
１０３０
番
地
の
１ 

 
 

名
称
：
宇
佐
市
役
所 

都
市
計
画
課 

 
 

電
話
：
０
９
７
８
❘２
７
❘８
１
８
０ 

 
第
３
回
市
民
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
開
催   

 
 

３
月
２２
日
に
柳
ヶ
浦
三
区
新
公
民
館
で
、
第
３
回

市
民
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
し
ま
し
た
。 

２１
名
の
方
に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
修
正
し
た
基
本
設

計
の
内
容
を
説
明
す
る
と
と
も
に
、
平
成
３０
年
度
に
予

定
し
て
い
る
市
民
の
皆
様
と
一
緒
に
行
う
取
組
み
、 

①
駅
舎
活
用
調
査 

 
 

駅
舎
の
現
況
を
調
査
す
る
と
と
も
に
、
実
証 

実
験
等
を
行
い
、
利
用
し
や
す
い
駅
舎
の
改
修 

方
針
を
検
討
す
る 

②
駅
前
空
間
検
討
調
査 

 
 

駅
前
広
場
の
詳
細
な
設
計
を
行
う
に
あ
た
り
、

利
用
し
や
す
い
空
間
と
す
る
た
め
、
設
備
を
試 

作
し
、
使
い
勝
手
等
の
検
証
を
行
う 

③
地
域
資
源
発
掘
調
査 

 
 

駅
や
機
関
庫
な
ど
駅
周
辺
の
歴
史
の
保
全
・ 

継
承
に
向
け
て
、
史
料
の
収
集
や
聞
き
取
り
調 

査
等
を
行
い
、
地
域
資
源
の
掘
り
起
し
を
行
う 

に
つ
い
て
、
説
明
を
行
い
ま
し
た
。 

そ
の
後
、
４
つ
の
班
に
分
か
れ
、「
基
本
設
計
に
関
す

る
感
想
」「
今
後
の
取
り
組
み
」
に
つ
い
て
、
意
見
交
換

を
行
い
、
発
表
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

「
基
本
設
計
」
に
対
し
て
は
、
ど
の
班
も
前
向
き
な
ご

感
想
を
い
た
だ
く
と
と
も
に
、「
今
後
の
取
り
組
み
」
に

対
し
て
は
、
歴
史
に
詳
し
い
方
の
紹
介
や
広
場
等
の
利

活
用
、
高
校
生
と
の
連
携
な
ど
多
く
の
ご
意
見
を
い
た

だ
き
ま
し
た
。
ご
意
見
を
参
考
に
来
年
度
以
降
の
取
組

み
を
具
体
的
に
検
討
し
、
さ
ら
に
多
く
の
市
民
の
皆
様

の
ご
参
加
を
募
り
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
の
で
、
引

き
続
き
ご
協
力
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お
願
い
し
ま
す
。 

▲天皇陛下御下車の様子（柳ヶ浦町史より） 

▲柳並木が美しい駅前通り（柳ヶ浦町史より） 


